

We can do it!

栗生小学校 5年生
令和6年2月9日
第33号

ミシンにトライ!

家庭科の「ミシンにトライ!」の学習で、ミシンを使ってエプロンを作っています。この学習では、地域の方にゲストティーチャーとして来ていただき、指導をしていただいています。

初めてミシンを使う子も多く、最初はドキドキしていましたが、地域の方がお手本を見せてくださったり、「ここに合わせるとまっすぐ縫えるよ」とアドバイスをしてくださったりしたおかげで、少しずつ上達してきました。完成が楽しみですね。



今日の家庭科で、前の時間よりも上手にぬえるようになりました。前までは、ぬう線がずれることがあったけど、今回はずれずにまっすぐぬうことができました。きれいにぬえるのがすごうれしかったです。普段の生活でもミシンを活用してみたいです。次のエプロンづくりもがんばります。

平井 小春

今日の家庭科で落ち着いて作業する大切さを学びました。ぼくがぬうところを間違えてあせっていると、地域の方が「大丈夫だよ。落ち着いて。」と言ってくれました。その声かけのおかげで、きれいにぬうことができました。次の時間も、班の友達と協力してがんばりたいです。

城田 壮馬

私は、今日の家庭科で改めて地域の方との交流は大切だなと思いました。分からないときや、手が止まっているときは、「大丈夫?」「できてる?」と聞いてくださいました。おかげで失敗なく進めることができました。楽しく作業を進めることができて良かったです。

鳥井 柚杏

児童会役員選挙に向けて

2月14日に令和6年度児童会役員選挙を行います。5年生から、7名が児童会役員に立候補しました。児童会役員として学校をよりよくしたいと思っている子がたくさんいることがとても誇らしいです。児童会役員に立候補しない子たちも、来年度は最高学年として学校を引っ張るリーダーになります。選挙に立候補する人だけががんばるのではなく、全員で協力し選挙に挑みます。一人ひとりが自分の役割を考え、行動している姿はとても頼もしく、立派です。選挙当日まで、全員が自分のできることをして、悔いの残らないようやり切ってほしいです。



参観日のお知らせ

2月16日(金) 5時間目(13:40~14:25)

国語科 「この本、おすすめします!」

一人ひとりが自分のおすすめしたい本を選び、ブックトークをします。相手に「読みたい!」と思ってもらえるようがんばります!

5時間目終了後、
学級懇談会を行います。
よろしくお願いたします。